

Sujet : [INTERNET] 11 éoliennes géantes dans les secteurs de Château-Gontier et Saint-Denis d'Anjou

De : ohcallens <ohcallens@ >

Date : 26/06/2023 23:10

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Copie à : Zitoun Callens <ovcallens@ >

Bonjour,

J'apprends avec stupeur que vous pourriez avoir ce projet dévastateur d'installer 11 nouvelles éoliennes dans les secteurs de Château-Gontier et Saint-Denis d'Anjou. Il n'est pas possible d'envisager de nouvelles installations, de nuire à la tranquillité de nous tous rivaux (c'est si bruyant !), de polluer ainsi nos si doux paysages qui font le charme de notre France rurale. Sans parler des ravages pour la faune avec la mort assurée de centaines d'oiseaux.

Comment oser parler d'un projet énergétique écologique quand on voit tous les dégâts visuels, sonores et animaliers, quand on connaît l'impossibilité de recycler ces tonnes de matériaux, quand on a pris connaissance de la surface bétonnée nécessaire à l'installation d'éoliennes.

Propriétaire d'une ferme sur Gennes-sur-Glaize, sachez que je me battraï jusqu'au bout et en y mettant les moyens nécessaires avec l'aide de notre voisinage extrêmement remonté contre ce projet.

Je vous en prie, respectez notre France rurale qui est d'une richesse inouïe. Laissez-nous son côté authentique et laissez les pays du Nord de l'Europe faire cette étonnante expérience d'éoliennes, qui a déjà montré ses limites dans nombre de pays.

Cordialement,

Hortense Callens

Envoyé depuis mon appareil Galaxy